

Kraichgau Raiffeisen Zentrum Veranstaltungen für Landwirte

■ Mit dem traditionellen landtechnischen Frühschoppen in Eppingen startete das Kraichgau Raiffeisen Zentrum seinen Frühjahrsveranstaltungsreigen für Landwirte. Über 2000 Landwirte kamen, um sich über die Arbeit der Regionalgenossenschaft zu informieren und mit Berufskollegen zu reden. Die Verkaufsmannschaft um Klaus Koser stand den Besuchern Rede und Antwort. Darüber hinaus waren Firmenvertreter anwesend. Besonderes Interesse galt dem Fabrikat Claas mit Traktoren, Ernte- und Futtertechnik.

Schon zwei Tage später stand eine weitere Veranstaltung an, die erneut Landtechnikleiter Klaus Koser und Pflanzenschutzfachberater Helmut Ochs vorbereitet hatten: der vierte Weinbaufachabend. Ein Vertreter der Firma Syngenta berichtete über



Informationsbörse für Landwirte: Das Kraichgau Raiffeisen Zentrum in Eppingen lud in diesem Frühjahr gleich zu drei Terminen ein. Foto: KRZ

die aktuellen Trends im Pflanzenschutz. Vorgestellt wurden weiterhin die neuesten Weinbergsschlepper aus dem Hause Fendt. Rund 200 Winzer nutzten die Informationsbörse.

Tags darauf gab es nochmals einen speziellen Informationsabend für Milchviehhalter. Das Kraichgau Raiffeisen Zentrum vertritt in der Futtererntetechnik ausschließlich das Fabrikat Claas. Werksbeauftragter Guttruff

stellte die Produktpalette vor, die für jeden der 50 anwesenden Milchviehhalter einen passenden Ansatz für seinen Betrieb bieten kann. Zweiter Schwerpunkt der Veranstaltung war der Futtermischwagen der Firma Siloking. Ein Werksvertreter präsentierte die Maschine und erklärte die technischen Details. Das Kraichgau Raiffeisen Zentrum hat seit einem Jahr das Fabrikat Siloking im Verkauf. □